

Im Gespräch mit Helferinnen und Helfern können Sie mehr über die Realität in Haiti erfahren. Von der Kooperation untereinander bis zu den Problemen beim Wiederaufbau.

13 Münchner Organisationen liefern gemeinsam Hintergrundinformationen mit Ausstellungen, Filmbeiträgen und einer Wasseraufbereitungsanlage.



Idee, Konzept & Organisation:  
Christa Schübler, Mitwirkende:



com-design.net

**KATAST**

# (W)ZELTSTADT MIT HERZ-AKTIV FÜR HAITI



„In ihrer Not sind die Menschen in Haiti nicht alleine!“  
13 Münchner Hilfsorganisationen informieren über ihre Arbeit.

**11. MÄRZ 10 - 17 UHR  
AUF DEM MARIENPLATZ**

**Erdbeben, Wirbelstürme und Cholera: Die Menschen in Haiti haben unzählige Katastrophen erlitten. Viele Haitianer sind enttäuscht, weil sie noch kein Heim haben, kein Einkommen, keinen Schutz - trotz vieler Versprechungen. Was ist los mit der internationalen Unterstützung? Warum scheint so wenig voran zu gehen? Wie werden die Spenden eingesetzt?**

**11. MÄRZ VON 10 - 17 UHR AUF IHREM MARIENPLATZ**

**Schirmherr: Christian Ude**

**Oberbürgermeister der Stadt München**

**EINE (W)ZELTSTADT MIT HERZ - AKTIV FÜR HAITI**

**Haiti ungefiltert - der Infotag.**

**Haiti, ein Jahr nach dem Beben.**



**EINE WELT STADT  
AKTIV FÜR HAITI**

**(W)ZELTSTADT  
MIT HERZ**